



GARDA MEDIA

Sarasehan PPP Di Gedung PGRI Wonotunggal Suyono optimis Bidik 7 Kursi Pada Pemilu 2024

Lutfi Adam - BATANG.GARDAMEDIA.ID

Oct 13, 2023 - 16:34



Batang ; Bertempat di gedung PGRI kecamatan wonotunggal pada acara kegiatan sarasehan Caleg DPR RI Dapil X Jateng Suyono Sip Msi mantan wakil bupati batang periode 2017 2022 menggelar Sarasehan Penataan Calon Legislatif untuk persiapan Pemilu 2024. Jum'at 13 Oktober 2023 sehabis Jumat'an dihadiri oleh Ratusan kader dan simpatisan PPP Wonotunggal Hadir pula pengurus DPC Kab Batang juga dihadiri oleh para segenap pengurus DPAC Kecamatan Wonotunggal Dalam sambutannya Suyono Yang akrab

dipanggil mas Yono menyampaikan Bahwa kegiatan Konsolidasi ini untuk menuju sukses pemilu 2024 kader PPP jangan sampai menunggu di panggil tapi merasa terpanggil untuk mensukseskan kader kader yang mencalonkan baik DPRD DPR propinsi maupun DPR RI target kab batang 7 kursi . Maka kader harus terus bergerak kerja keras untuk melakukan kegiatan yang bersifat sosial kemasyarakatan dalam rangka sukses menangkan PPP 2024 Sementara Bu Yulia Caleg DPRD dapil 5 warung asem Wonotunggal bandar mengatakan bahwa Bisa ketemu struktural PPP sangat bahagia dengan tujuan agar bisa mengenal lebih dekat . Karena saya sudah bergerak di warung asem allout saya akan jadikan Warung asem lumbung suara PPP yang tahun kemarin hanya dapat sekitar seribu an bertekad untuk mendapatkan satu kursi penuh sekitar 4 sampai 5 ribu suara dan yakin untuk dapil 5 mendapatkan 2 kursi mutlak Pada saatnya, calon kita akan memperkuat PPP di wilayah Kabupaten Batang jelasnya. Sementara itu Suyono Sekjen DPW PPP Jateng Menambah bahwa la meyakini partai berlogo Ka'bah dengan nomor urut 17 dalam Pemilu 2024 nanti akan kembali berjaya. Ini akan berimbas ke partai kita, partai yang berazaskan Islam ini akan kembali berkibar," tuturnya. Bagi Suyono sarasehan ini juga sebagai sarana konsolidasi untuk mengatur strategi merebut hati pemilih. Hampir tiap dapil telah ada tokoh yang punya basis massa yang kuat. Kita yakin ini menjadi sinyal positif bagi PPP kedepan yang sebelumnya menjadi partai pendukung akan menjadi partai pengusung, Untuk Pemilu 2024, DPC PPP Kabupaten Batang Bertekad akan merebut 7 kursi atau 1 fraksi DPRD. Para pengurus harus siap dan all out, apalagi mendapat doa dan restu dari para Masyayikh. Insya Allah, PPP akan kembali menjadi partai yang diperhitungkan," pungkasnya Adam Batang